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#261  Вторая  встреча  с  фантомом  Иисуса  Христа.  Ответы  на  вопросы

подписчиков.

Премьера 2 мая 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Иисус Христос - руководитель, глава христианского религиозного эгрегора на

Земле и не только, Первородный Сын Бога, наш Старший Брат;

Мирах Каунт - представитель планеты Бурхад, ученик Иисуса Христа, который

известен в христианском религиозном эгрегоре как архангел Гавриил;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

Владимир Гольдштейн - администратор проекта «Кассиопея»;

Мария Сокальская - администратор проекта «Кассиопея».

 

00:02 Представление участников встречи.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером с  внеземными цивилизациями.  Сегодня у нас  вторая  часть  важнейшей

конференции с фантомом Иисуса Христа. Присутствуют наши кураторы: ЛиШиони с

планеты Шимор, МидгасКаус с планеты Эслер и представители Бурхада: Мирах Каунт,

который известен как Архангел Гавриил, и фантом Христа, он уже в несколько иной

форме.  Сейчас  мы  с  ним  разговаривали.  Он  говорил,  что  в  прошлый  раз  энергия

фантома  была  17% от  его  астрального  тела,  сейчас  около  11%,  то  есть  он  решил

несколько снизить энергию, потому что считает, что это тоже повлияло на качество

записи.

И сегодня  ему задают  вопросы Владимир Гольдштейн  и  Мария  Сокальская,

администраторы и сотрудники нашего проекта «Кассиопея», которые были в прошлый

раз.

Здравствуйте, дорогие друзья! 

Мария: Здравствуйте, дорогие друзья!

https://www.youtube.com/watch?v=XZ62Prh43pg


Владимир: Здравствуйте, мы всех рады видеть и очень надеемся, что сегодня

также интересно пройдет наша очень важная встреча.

Мария: Дорогой Иисус, информация от Межзвездного Союза о том, что ты не

только вечный Дух, но также находишься в вечном теле, для жителей нашей планеты

важнейшая новость и, конечно же, сенсация. Этот факт вызвал очень много вопросов

от наших читателей.

Разреши нам,  пожалуйста,  задать пару вопросов о жизни твоего физического

тела. Это возможно?

Ирина: Хорошо, задавайте. Говорит, что приветствует всех.

 

02:00 Как обустроен быт Иисуса.

Мария:  Мы тоже тебя приветствуем. Скажи, пожалуйста, как обустроен твой

быт?  Помогает  ли  тебе  кто-то  по  хозяйству,  кроме  роботов,  если  уровень  твоих

вибраций столь высок, что не каждому возможно находиться рядом с тобой?

Ирина: Я живу на острове физически один из живых разумных существ. Раз в

полтора-два месяца, иногда реже на несколько часов ко мне приходят, прилетают или

приплывают по морю ученики. Все остальное время я нахожусь один.

Рядом со мной есть 8 биороботов, которые мне помогают в бытовых вопросах.

Только сейчас,  когда я путешествую по Галактике на отдельном корабле, как

уже  говорили  представители  Межзвездного  Союза,  рядом  со  мной  тоже  находятся

биороботы.

Мария: Благодарю.

 

03:15  Любимая  еда  Иисуса,  животная  пища.  Вечное  физическое  тело

Иисуса.

Владимир:  Спасибо большое.  Следующий вопрос у меня несколько связан с

первым: скажи, пожалуйста, какая твоя любимая еда на Бурхаде, и что ты любил есть

на Земле? Ну, и в дополнение к этому, есть ли у тебя дополнительные гены Тумесоута,

позволяющие переваривать животный белок, и употребляешь ли ты животную пищу?

Ирина: Гены Тумесоута я унаследовал через тело своей мамы на Земле, которая

их, естественно, имела по своему роду.

После воскресения моего тела и разрушения программы смерти, и старения эти

гены  остались  также  действующими,  так  как  они  не  включали  в  себя  программы

смерти  и  старения.  Это  гены,  которые  кодируют  определенные  вещества  для



переработки материальной пищи.

У меня не было особого предпочтения в пище, потому что все, что мне давал

Бог  через  людей  в  детском,  юношеском  и  во  взрослом  возрасте,  я  употреблял  с

одинаковым  чувством  благодарности,  ощущал  силу  и  радовался  этому.  Особых

предпочтений не было.

Сейчас я живу на планете Бурхад, и моя любимая пища - это молоко местного

животного, и почему-то оно смешано с пыльцой цветов. Это позволяет поддерживать

энергетический баланс.

Я  могу  употреблять  еще  фрукты.  Мясную  пищу  я  есть  могу,  но  делаю  это

достаточно  редко  по  той  простой  причине,  что  моему  телу  хватает  элементов,

содержащихся в пыльце местных цветов. Я мясо ем совместно с учениками, которые

приглашают с ними поесть.

Сейчас  он  путешествует  по  Галактике,  и  если  там  ему  это  дают,  он  может

съесть. Но когда он находится на Бурхаде, его основная пища – молочные продукты,

смешанные с пыльцой растений, и фрукты.

Владимир:  А  какая  именно  мясная  пища  на  Бурхаде,  ведь,  как  я  понимаю,

бурхадцы сами вообще не употребляют ее, потому что у них как раз этих генов нет?

Ирина:  Да, но к ним могут прилетать инопланетяне с других планет.  Бурхад

ведь входит в Межзвездный Союз, и туда могут привезти с собой другую пищу те, кто

ее употребляют. И ко мне на остров они тоже могут прилететь.

Владимир: То есть это может быть мясо каких-то животных с других планет?

Ирина: Может быть мясо животных, рыб, птиц или морских животных и т.д.

Это могут быть насекомые с тех планет, где ими питаются. Есть насекомые довольно

крупных видов на других планетах, которые некоторым расам заменяют животных.

Владимир: Ясно. Спасибо большое!

 

07:20 Ограничения для Иисуса. Способности левитации, телепортации.

Мария: Скажи, пожалуйста, существуют ли какие-либо ограничения для тебя в

этом бессмертном теле, установленные Богом, законами мироздания или, может быть,

самим собой? И какие есть качества или способности, которых нет, скажем, у землян?

Ирина: Ограничения. А что ты называешь ограничениями? Например?

Мария: Например, левитация.

Ирина: Ты имеешь в виду под словом «ограничения» - нарушение физических

законов, известных землянам?



Мария: Да.

Ирина: Мое физическое тело не подвержено таким ограничениям, потому что

оно  может  управлять  энергией  своего  тела  и  окружающей  частью  пространства  и

времени в неограниченном объеме, вернее, ограниченным моим Отцом. А так как мы с

ним единое целое, то, значит, ограничено мной самим.

Мария:  То  есть  это  значит,  что  ты  имеешь  способности  к  левитации,  ты

можешь летать по воздуху, перемещать предметы?

Ирина: Да, он мне сейчас показывает, что он может исчезать в одном месте и

появляться в другом.

Владимир: Телепортация.

Ирина:  Он мне показывает,  что может один вид материи преобразовывать в

другой, из одного делать другое.

Мария: Перемещаться в физическом теле?

Ирина: Да.

Мария: Исчезать и появляться в другом месте?

Ирина: Да, он может. Я свое тело воспринимаю как один из видов энергии, и

эту  энергию  я  могу  перевести  в  другую  форму  невидимого  для  глаз  мгновенно

перемещающегося излучения и потом собрать его в другом месте, даже в другом конце

Галактики.

Владимир:  То  есть  ты  можешь  без  всякого  корабля  при  желании  просто

появиться в физическом теле на Земле?

Ирина:  Без  корабля  -  да,  но,  когда  я  путешествую  именно  на  корабле  и  с

биороботами, это показывает, что я веду себя как обычный гуманоид.

 

09:53 Как выглядит телепортация Иисуса.

Владимир: Давай представим себе, что ты решил появиться на Земле, и как бы

это  выглядело?  Вот,  допустим,  стоят  люди,  и  вдруг  посреди  лужайки,  условно,

появляется  фигура,  это физическое тело.  Это так  бы выглядело? Или еще какой-то

эффект при появлении?

Ирина:  Прежде  чем,  мне  появиться  в  конкретном  месте  на  Земле,  перед

растворением, перед переходом в форму излучения моего физического тела, я должен

четко представить  место и время,  куда я должен переместиться,  потому что если я

представлю только место, но сделаю это не вовремя, то там мое тело может, например,

повредиться, если там будет ехать машина, и я могу просто совместиться с человеком,



и его откинет  в  сторону,  потому что там выделяется  определенная энергия.  И,  тем

более, как ты сказал, среди лужайки, где есть люди.

Нужно четко знать это место и пространство, представлять его себе, и только

после  представления  этого  места  мне  можно  переводить  свое  тело  в  излучение  и

мысленным приказом перемещать его в это место.

Как  это  будет  выглядеть  со  стороны?  Он  мне  показывает  воздух,  а  потом

вспышка желто-белого цвета, и на этом месте возникает человек. А из чего состоит эта

вспышка?  Это  окружающие  атомы  выделили  фотоны  от  той  энергии,  когда  они

столкнулись с энергией моего тела, которая была рассеяна в виде излучения.

Владимир: Понятно. Спасибо большое.

Мария: Это значит, что ты можешь обходиться без воздуха, под водой или в

космическом пространстве?

Ирина:  Если  это  будет  необходимо,  я  могу  остановить  процессы

жизнедеятельности  в  своем  теле  на  действительно  долгий  срок,  но  не  на

бесконечность, и на это потребуется трата моей энергии.

 

12:41 Левитация в жизни Иисуса. Хождение по воде. Апостол Петр.

Владимир:  Скажи,  используешь  ли  ты  свои  возможности  к  левитации  в

условиях  Бурхада?  Ты  можешь  просто  так  иногда  полетать  над  своим  островом,

прилететь с острова в какой-нибудь город и обратно в физическом теле?

Ирина:  Чисто  теоретически  я  могу  это  сделать,  но  так  как  на  преодоление

гравитации  Бурхада  и  любой  другой  планеты  нужно  некоторое  количество  моей

энергии,  которое  может  быть  потрачено  на  совсем  другое  дело,  например,  на

изменение вибраций землян, то я обычно довольствуюсь полетами в астрале, то мне

этого вполне хватает.

Владимир: У меня последний вопрос на эту тему. А что нужно землянину для

того, чтобы хотя бы в какой-то степени левитировать? Только вера безусловная в это,

полная вера или что-то еще?

Ирина:  Левитация  –  это  для  людей  направление  своей  силы  на  подавление

гравитации Земли. Гравитация притягивает физическое тело с определенной силой, а

жизненная сила человека, которая выделяется им каждую секунду времени, по своей

силе превосходит ту силу, с которой Земля притягивает его тело.

Я хочу подчеркнуть особо: превосходит не всю гравитацию Земли, а именно ту

часть гравитации, которая притягивает его тело. И для того, чтобы это превосходство



вашей жизненной силы смогло вас поднять над Землей, нужно лишь ее направить. Для

этого нужна визуализация, как ваша жизненная сила отталкивает вас от Земли. Чтобы

эта визуализация сработала, необходимо это представить, а сомнения в том, что будет

достигнут результат, развеивают вашу жизненную силу в пространстве и не дают ей

оттолкнуть вас от Земли, то есть экранировать вас, ваше тело от земного притяжения.

Так  что  вера  –  это  такая  сила,  которая  помогает  вам  визуализировать  и

выполнять свои намерения в любом пространстве и времени.

Владимир: Большое спасибо! Все-таки еще одну вещь я уточню: Апостол Петр

ничего не визуализировал, ему только веры, получается, хватило, чтобы пойти тогда по

воде, пока он не усомнился, или там он визуализировал тоже?

Ирина: Улыбается. Он мне показывает, как будто сейчас оказался там. Сейчас я

переведу в слова. Он мне показывает быстро. Я еще в физическом теле, поэтому эти

мысленные образы, которые ты мне посылаешь, мне нужно перевести в слова.

Вечером,  после  беседы  с  людьми,  мы  расстались  с  моими  учениками.  Они

поплыли на лодке ловить рыбу: в ночное время у них тоже была рыбалка. И они хотели

утром пристать  к  другому берегу озера.  А я решил остаться  один для того,  чтобы

встретиться с капитаном бурхадского корабля. И Мирах Каунт тоже там был.

Естественно, я им сказал, что хочу остаться один, так как на тот момент времени

они были психологически не готовы к контактам. Сказал, что хочу остаться один и

помолиться Отцу.

Они уплыли, и я действительно молился Отцу, потом спустился корабль, у нас

был  контакт  примерно  в  течение  двух  часов.  Меня  переместили  на  Бурхад,  там  я

разговаривал с одним из специалистов комиссии по контактам, а потом меня вернули

на Землю, и я своим лучом мысленного ментального поля, который выделил из своей

ауры,  нашел  то  место,  где  находятся  мои  ученики.  Как  радар,  он  мне  сейчас

показывает. Радар – это отражение этой способности (Мирах Каунт сейчас подсказал).

Я мысленно вычислил точку, где находятся мои ученики и увидел, что за время,

пока меня не было, поднялся ветер, и поднялись большие волны.  И я пошел к лодке по

морю. Почему я не полетел? Я не хотел просто так тратить свою энергию, ведь для

того, чтобы идти, нужно меньше подавлять гравитацию. Я был одет в белую одежду.

Как вы понимаете, когда поднимается ветер, и начинается гроза, практически

ничего не видно:  ни звезд,  ни Луны,  фонарей в море тоже нет,  поэтому ученики в

очередной  вспышке  молнии  увидели  меня,  когда  я  подошел  уже  довольно  близко,

метров на десять.



Один из них, кажется, я расслышал голос Иакова, крикнул, что идет призрак.

Почему они так сказали? Призраком они называли вид плазмоидов. Почему он именно

это кричал? Потому что для них это было необычное и, возможно, опасное явление,

так как от некоторых Духов природы можно было ждать чего угодно, тем более среди

моря в шторм.

Поспешив их успокоить, я сказал: «Будьте бодрыми и смелыми, это я, ничего не

бойтесь». После этого я услышал короткие переговоры, из которых уловил недоверие и

интерес. А Апостол Петр, назвав меня учителем, сказал: «Если это ты, прикажи, чтобы

я подошел к тебе по воде».

Я  просканировал  его  ментальное  поле  и  увидел,  что  он,  если  я  ему  скажу:

«Иди», - тоже представит себе, как он это сделает, визуализирует, и у него выделится

энергия, достаточная для того, чтобы сделать несколько шагов. В это время я был уже

на  расстоянии  метров  пяти.   Я  ему  сказал:  «Иди»,  -  а  сам  контролировал  его

ментальное, психологическое состояние.

Что происходило, когда он пошел? Когда он вставал, я наблюдал за ним. Когда я

ему сказал: «Иди», - он полностью поверил, что это возможно, потому что он знал, что

я Бог и не могу говорить неправду. И когда он так сделал, его энергия, его жизненная

сила  направилась  вниз  через  первый  энергоцентр,  через  ноги,  и  образовала

достаточную силу, защиту для того, чтобы он мог стоять на воде. И когда он на нее

вставал, он действительно не сомневался.

Он пошел, сначала видел только меня. Когда прошел метра три, сначала у него

было такое сознание, что он не слышал шума волн, а потом услышал, посмотрел и

увидел,  что  стоит  на  воде  без  всякой  опоры,  к  которой  привык,  и  инстинкт

самосохранения сказал ему,  что он в опасности.  Он не смог переключиться с этого

инстинкта на тот факт, что он это сделал.

То есть инстинкт из него временно вытеснил на какие-то секунды память о том,

что он сам это сделал. Испугавшись, ведь страх – это потеря веры, он рассеял энергию,

которая его держала, и стал тонуть. Он не дошел до меня метра два. Я подошел к нему

и спросил, почему он засомневался.

После того, как я сел в лодку, и они все удивленно меня расспрашивали, я им

рассказывал закон веры и про силу Земли, которую можно так подавлять своей силой,

и за этими разговорами они даже не заметили, как мы приплыли к другому берегу. Для

них это время прошло незаметно.

Владимир:  Огромное  спасибо!  Я  думаю,  это  будет  очень  интересный



развернутый ответ для всех наших зрителей.

Ирина: Я сейчас вместе с ними в лодке покаталась.

 

25:39 О бесконтактном зачатии. Родители Кришны, зачатие и его рождение.

Геркулес. Зевс.

Владимир:  Даже  не  рассчитывали,  но  тут  подробно  было  рассказано,  как

происходило одно из величайших чудес самых ярких, описанных в Евангелии.

И я сразу хочу перейти к следующему вопросу о чуде. Нам рассказывала твоя

мама Мария о твоем бесконтактном зачатии на корабле Бурхада. Это было не просто,

как  мы  бы  сейчас  назвали  искусственное  оплодотворение,  экстракорпоральное,  а

именно бесконтактное зачатие с помощью специального прибора.

Возможно ли такое же зачатие на Земле, не на корабле? Были ли еще случаи,

когда происходила такая же ситуация по отношению к другим землянам, и возможно

ли это в наше время?

Ирина:  Сама  техника  внесения  генетической  информации  через  луч  была

довольно распространена в то время и даже еще ранее.  Например,  таким же путем

родились некоторые дети бурхадцев, а также землян, которые были 7 000 лет назад.

Таким же путем родился,  например,  Кришна,  который был шиморцем, и некоторые

потомки тумесоутцев. Само оплодотворение через луч было довольно распространено

в то время.

Сейчас  эта  методика  осталась  в  науке  Межзвездного  Союза,  но  по

современному  закону  Межзвездного  Союза  подобные  скрещивания  людей  и

инопланетян для жизни на Земле, как это было ранее, запрещено из-за того, что это

даст доказательство контактам и всему тому, что может произойти после.

В то время представителей Межзвездного Союза принимали за Богов, сейчас

сознание  более  материалистическое,  это  воспримется  по-другому,  поэтому  будут

другие последствия.

Владимир: Спасибо большое! Правильно ли я понял из ответа, что Кришна был

зачат именно таким способом через луч, и там не было физических отношений между

представителем планеты Шимор и его земной матерью?

Ирина: У земной матери Кришны был свой муж на Земле, она была ему верна.

Представитель  Шимора,  который  был  отцом  Кришны,  просто  дал  генетический

материал. У него тоже была жена на Земле.

Дело в том, что Духи с уровня Высших Ангелов, на какой бы планете они ни



были бы воплощены, совсем по-другому относятся к, вы это называете верностью, но

это соединение с одной энергией, будем так говорить, поэтому у них точная настройка

через тело на одну энергию. И соединение с другой энергией, будь то с другой планеты

или  со  своей  может  вести  к  диссонансу  их  энергоцентров  и  потом  уже  к

негармоничному соединению с прежней физической энергией.

Почему  они  и  тем  более  инопланетяне  это  чувствуют?  Потому  что  у  них

чувствительность к энергетическим воздействиям развивается с детства.

Если  инопланетянин  решал  вступить  в  физический  контакт  с

представительницей  Земли,  то  чаще  всего  это  были  именно  те  инопланетяне,  у

которых не было отношений на их планетах, и если не было отношений с любимым

человеком у их контактеров.

Владимир: То есть у матери Кришны были отношения, была любовь.

Ирина: У нее еще дети были.

Владимир: Я хотел спросить, была любовь с представителем с планеты Шимор,

но физической близости не было? Так?

Ирина: Но они любили друг друга как духовные брат и сестра.

Владимир:  И  где  был  произведен  этот  процесс  для  того,  чтобы  родился

Кришна? Ее тоже на корабль брали?

Ирина: На корабле они до этого контактировали лет десять.

Владимир: Ясно. Хочу еще раз уточнить, были ли еще случаи в истории Земли,

которое так происходило, кроме тебя, какие-то известные нам имена? Когда вот такое

бесконтактное зачатие происходило?

Ирина: Кришна был зачат. Геркулес был зачат от начальника базы Бурхада на

Земле. Юридически он уже жил на Футиссе, генетически был представителем планеты

Бурхад.

Владимир: Это тот, которого мы знаем под именем Зевса или нет?

Ирина:  Да.  Но  он  для  этого  использовал  тот  же  самый  способ  для  своего

контактера и для помещения генетического материала в земную женщину.  С ней в

физический контакт он не вступал, у него были отношения на Бурхаде.

 

32:34  Зачатие  Конфуция.  История  бесконтактных  зачатий  на  Земле  и

других планетах. Причины гибридизации. Зевс.

Владимир: Ясно. А в отношении Конфуция, уточни, пожалуйста, как там было?

Ирина: Это уже планета Дисару. Действительно, я знаю, что было еще таких



несколько случаев. Вообще-то их было несколько сотен, если смотреть весь период, до

войны это было еще чаще.  Но если брать за 12 000 лет,  то 200–300 случаев точно

наберется. Он не может перечислить их все, потому что он просто не может охватить

все эти исследования.

Владимир: Ясно, у нас еще много вопросов.

Ирина: Он слышал о Кришне, потому что это хорошо знакомый ему Дух, они

были наставниками друг друга были, а о Геркулесе и о его отце только то, что это

представитель планеты Бурхад, и там, где он живет, об этом говорят.

Владимир: Мы знаем о Зевсе, что это был представитель планеты Бурхад, уже

находившийся в колонии под названием Футисса. И оттуда он прилетел.

Хорошо, большое спасибо, очень интересно.

Ирина:  Если  еще  посмотреть  наши  анналы,  летописи  планеты  Бурхад  и

Межзвездного Союза,  я  уверен,  можно найти много таких случаев,  потому что это

была  довольно  распространенная  методика  для  того,  чтобы  получить  гибрид  с

определенными свойствами для воплощения Духа с определенными задачами. И мало

того, это характерно не только для Земли.

На  тех  планетах,  с  которыми  Межзвездный  Союз  вступает  в  контакты  и

которых готовят к входу в Межзвездный Союз, тоже могут гибридизироваться именно

с  помощью  зачатия  через  луч  и  приходить  Духи  на  воплощение  для  того,  чтобы

соединить природу представителей Межзвездного Союза и того мира, который будет

только в будущем входить в него.

Владимир: Огромное спасибо за такой интересный ответ.

 

35:04 Совпадения молитв «Отче Наш» и фараона Эхнатона. Иисус Христос

и религиозные эгрегоры Древнего Египта, иудаизма и христианства.

Мария:  Да,  благодарим.  Существует  легенда,  что  «Отче  наш»,  известная

молитва, совпадает с так называемой молитвой Эхнатона из Древнего Египта. Имел ли

ты какое-то отношение к фараону Эхнатону?

Ирина: Знаете, непосредственного контакта в то время у меня с ним не было.

Молитва, о которой вы говорите, как о молитве Эхнатона, напоминает молитву

«Отче наш» по той причине, что он ее осознал через Высшее Я. То есть это молитва

Отцу как просьба о благости, о защите от зла в форме того Света, который он видел в

своей Душе.

Почему  он  это  узнал?  Вообще  в  молитве,  о  которой  я  сказал,  заложены



основные пожелания и потребности воплощенного Духа по отношению к небесному

Отцу.

И в то же время сама структура этой молитвы выстроены так, что в ней есть все

необходимое для общения, то есть каждая строчка этой молитвы может быть началом

той внутренней молитвы, которая будет совершаться уже после.

Эхнатон  это  узнал  из  контактов  с  Высшим  Я  и  выразил  через  поклонение

Солнцу, через контакты с солнечными плазмоидами. Но он ее выразил именно Отцу,

потому что он себя осознал его частью.

Мария: Спасибо. А ты оказывал какое-то влияние на становление религиозного

эгрегора в Древнем Египте?

Ирина:  Я  оказывал  влияние  на  развитие  эгрегора  иудаизма  и  христианства,

остальные  эгрегоры  развивались  из  контактов  с  плазмоидными,  гуманоидными

цивилизациями и Духовным миром.

Я  мог  приходить  к  отдельным  представителям  других  религий  в  луче

христосознания через их духовное сердце, но я, в любом случае, это делал в рамках их

религиозных представлений.

Мария: Благодарю.

 

38:05 Монотеизм. Политеистические культы религии. «Бхагавад-Гита».

Владимир: Скажи, пожалуйста, а почему представители Межзвездного Союза

приняли решение дать человечеству монотеизм, монотеистические религии примерно

6 000 лет назад? Я так понимаю, что здесь идет речь о ведической, даже не ведической,

а об индуистской традиции примерно, когда была битва при Курукшетре, или вообще

идет речь о другой духовной традиции. Кстати, в какой духовной традиции тогда это

случилось с начала монотеизма?

Ирина:  Монотеизм,  который  стал  известен  в  несколько  другой  форме,  чем

известен на Земле, характерен для миров Межзвездного Союза, по крайней мере, для

тех миров, которые стали создателями вашей расы. И как только создали тела первых

разумных  людей  и  воспитывали  их,  как  детей,  им,  естественно,  специальные

воспитатели  рассказывали об окружающем мире,  о  них самих,  о  Боге,  о  Духовном

мире. И система монотеизма, понятие о Боге-Отце как о существе, которое находится

одновременно и во внешнем мире,  то есть во Вселенной и вне Вселенной,  и в них

самих,  такой вездесущий Дух – это понимание было заложено уже тогда  в первых

людей первыми воспитателями этих детей. Ведь они не появились сразу взрослыми



людьми.

После известной вам трагедии с ученым Селбета,  который решил известным

ему  на  тот  момент  времени  и  кажущимся  справедливым  методом  прервать

эксперимент и уничтожить первых людей, но этот его план не воплотился, не сработал,

то после этого людей выслали с базы Тумесоута и Бурхада. Эта тумесоутская база была

тогда для того, чтобы они могли заняться построением своей цивилизации, для чего и

были созданы люди.

После того, когда у них родились дети и пошли поколения, они стали общаться

с  представителями  плазмоидных  цивилизаций,  которые  представлялись  им  словом,

который можно на русский перевести как «боги», то есть такие несколько светящиеся

существа.  Вы помните,  что  слово «Бог» родственно санскритскому слову «бхага» -

сияющий, сияющее светлое существо.

Для  чего  они  представлялись  таким  образом?  Для  того,  что  энергия  любви,

поклонения,  почитания,  а  для  некоторых  плазмоидов  и  жертвоприношение,  их

поддерживала, питала, позволяла им чувствовать себя комфортно, давала им силы и, в

конце  концов,  просто радовала сердца  этих Духов.  Хоть  они и были воплощены в

другой плотности,  но оставались  все равно разумными Духами,  которые чувствуют

любовь, понимают ее,  стремятся к ней только в такой форме, в которой они могли

общаться с Духами в третьей плотности.

И с этого момента начинают свое шествие политеистические культы религии.

Они не  были еще  такими  оформленными религиями,  как  мы привыкли видеть  это

сейчас,  то  есть  не  было  тогда  таких  храмов,  священного  писания,  священников,

которые служат по одному и тому же канону.

Когда я говорю слово «культы», я имею в виду религиозное направление очень

разнообразных форм, которые различались в разных местностях в разные времена, и

наполненность этого культа зависела, прежде всего, от свойств личности контактера,

который тогда, конечно, назывался не контактером, а пророком, шаманом, в разных

местностях  жрецом,  например,  и  т.д.  От  этого  зависел  тот  культ,  в  который  это

вкладывали те плазмоиды, которые были с ним в контакте. Для того чтобы привлечь к

нему людей, они устраивали, вы бы сейчас сказали, чудеса: меняли погоду, устраняли

симптомы и лечили болезни, присылали навстречу охотникам животных и т.д.

Управляя  миром  животных,  миром  природы,  плазмоидные  цивилизации

создавали видимость,  что этим управляет сам жрец, контактер.  И, видя это, люди к

нему шли. Он приобретал определенный авторитет, и из этого формировались первые



протоплемена, в которых была теократическая власть. Жрец занимал должность вождя.

Потом это несколько  разделилось,  но  вожди всех племен,  из  которых потом

произошли императоры, фараоны, цари и другие правители, уже гораздо позже, всегда

рядом держали жрецов, колдунов, магов, астрологов - тех, кто был в контакте с тонким

миром.

Да и сейчас, в настоящее время на Земле ситуация не сильно поменялась.

Владимир: Понятно. Большое спасибо.

Ирина:  Почему  было  именно  6  000  лет  назад?  Спрашиваете  сейчас  про

Авраама. Правильно я понимаю?

Мария: Правильно. Про иудаизм.

Владимир:  Давай мы уточним, уважаемый Иисус. Дело в том, что считается,

что  «Бхагавад-Гита»  была  написана  примерно  5  000  лет  назад,  как  раз  в  период

прихода Кали–юги, там Крита-юги.

Ирина: Да.

 

45:53 Цель и время возникновения монотеизма.

Владимир: Я  хотел  понять,  в  какой  все-таки  духовной  традиции  впервые

возник монотеизм, потому что в какой индуистской или какой-то другой и примерный

срок, когда это произошло от нашего времени.

Ирина:  Просто  вопрос  прозвучал  так:  почему 6  000 лет  назад  было решено

мной принести монотеизм именно на территорию современной Палестины? Для того

чтобы сформировать народ.

Для  чего  было  Кришне  принести  монотеизм  в  именно  ту  страну?  Для  того

чтобы повысить вибрации того народа, где он находился, снизить, например, кастовую

ненависть друг к другу, неприязнь, так как вера в одного Бога позволила бы больше

сплотить народ, и, тем более, он показал же путь любви, путь бхакти к этому единому

Богу.

Вообще цель создания монотеистических эгрегоров в ноосфере Земли такова,

чтобы  сплотить  народ  единой  идеей,  направить  энергию  на  развитие  духовности,

любви,  а  в  политеистических  эгрегорах  энергия  людей  чаще  всего  направлена  на

осмысление того,  какую  жертву какому Богу принести  для того,  чтобы другой  Бог

заступился.

Это порождает некоторый, вы сейчас называете, магизм, магическое мышление.

 



47:52 Когда жил Авраам. Моисей. Горящий куст.

Владимир: Хорошо. Ты мог бы уточнить, когда приблизительно жил Авраам,

как мы знаем,  это один и тот же Дух,  который затем пришел как Моисей,  и когда

происходила  вся  эта  история  с  горящим кустом,  если  брать  исчисление  от  нашего

времени?

Ирина: Чуть больше 4 000 лет назад.

 

48:11 Гита, битва на Курукшетре.

Владимир:  Означает  ли  это,  что  «Гита»  была  дана  раньше  битвы  на

Курукшетре?

Ирина: Да, раньше лет на 300.

Владимир: Все понятно, спасибо.

 

48:30 Ожидаемая роль монотеистической религии. Цели проповедей.

Мария: Спасибо большое! Ты уже немного ответил на следующий вопрос об

изначальном плане и ожиданиях по поднятию вибраций отдельного народа с помощью

монотеистической  религии.  Скажи,  пожалуйста,  а  как  же  тогда  этот  план  должен

претвориться  в  свете  того,  что  у  нас  сейчас  несколько  монотеистических  религий?

Каким образом должно это сплотить человечество, и какой был изначальный план и

ожидание по созданию нескольких монотеистических религий?

Ирина:  В  каждом  отдельно  взятом  народе,  в  котором  была  создана

монотеистическая  религия,  естественно,  был  свой  язык  до  создания  этой  религии.

Кроме  языка  уже  была  своя  культура,  основанная  на  некоторых  политеистических

культах,  т.е.  на влиянии уже  не только плазмоидных цивилизаций,  но и отдельных

жрецов  и  определенных  жреческих  объединений  друг  с  другом.  И  чтобы  ввести

монотеистическую религию, невозможно было ввести для всех народов одну, так как

разные народы, разные языки, разные представления существовали уже до ее введения.

Какая  цель  преследовалась?  В  каждом  народе  проповедь  о  едином  Боге

преследовала ту цель, что образ, созданный в этом эгрегоре,  поможет объединиться

этому  народу,  а  в  дальнейшем  представители  монотеистических  религий  будут

встречаться между собой, планировалась и воплощается в жизнь проповедь того, что

это один и тот же Бог, но под разными именами.

Как я уже говорил ранее, называя Бога каким-то одним именем, вы называете

одну из его бесчисленных энергий. Поэтому все монотеистические религии — это как



собрание книг, написанных об одном и том же существе, о его энергиях, его действиях,

но разными людьми в разные эпохи и с разными мировоззренческими комбинациями

смыслов.

Мария:  Как  показывает  наша  история,  языки  на  самом  деле  не  являются

поводом для разделения религий. Как ты знаешь, в одну монотеистическую религию

входят народы разных стран, которые говорят на разных языках.

Ирина: Это уже позже. Вначале нужно среди одного народа распространить эту

веру, а потом уже когда будут написаны книги, нужно перевести их на язык другой

культуры, другой страны. Кстати, это не всегда получается корректно. Многое зависит

от  переводчика.  Часто  переводчик  становится  больше  комментатором,  чем

переводчиком.

Я сейчас рассказал о начале формирования монотеистической религии в каком-

то  народе.  Для  того  чтобы  ее  формировать,  во-первых,  должен  быть  какой-то

определенный контактер, который будет передавать информацию открыто, невзирая на

сопротивление жреческого сословия,  которое может быть довольно сильным, а  тем

более жрецов к  сопротивлению часто  подталкивают плазмоиды,  которые лишаются

своих жертв, т.к. люди переходят в монотеистический культ.

Этот  новый  пророк  новой  монотеистической  веры  должен  быть  с  довольно

высокого уровня,  естественно,  не  только  по рождению,  но достигнутого  духовного

уровня.  Он должен быть довольно общительным, смелым, решительным и в чем-то

даже жестким человеком, т.к. человека иного характера, его эгрегор довольно быстро

разрушат определенные силы, которые будут через людей сопротивляться внедрению

нового культа монотеистической религии.

Поэтому  был  найден  Авраам,  позже  тот  же  Дух  в  Моисее  пришел  снова

возрождать свой народ, свою религию, когда увидел, что порабощение в Египте уже

длится 400 лет, и, соответственно говоря, израильтяне, евреи уже включились в культ

поклонения  египетским  богам.  Естественно,  они  же  жили  там  400  лет,  т.е.  вновь

перешли на политеистическое языческое мировоззрение. 

И так же действовали и тумесоутцы с Магометом, так же действовал я сам в

случае контакта с Иезекиилем, с Даниилом, с Исайей и со многими другими своими

пророками и контактерами. Это всегда контакт на уровне личность–личность. В редких

случаях  в  окружении  основного  контактера  находятся  еще  несколько  контактеров,

которые могут передавать информацию на том же уровне, и при этом они не будут

друг с другом соперничать.



Обычно это основной контактер, и вокруг него формируется уже новый эгрегор.

Но  формирование  нового  эгрегора  во  времени  –  это  всегда  интересное  развитие

структуры энергоинформационного поля, которое непредсказуемо во времени. То есть

многовариантность  событий  для  нового  эгрегора  существует,  и  очень  часто  через

несколько сотен или тысяч лет та религия, которая формируется на основе небольшой

группы людей, вдохновителем которых был контактер, довольно мало напоминает его

изначальные идеи. Хотя они, конечно, сохранились там в какой-то форме.

 

56:07 Различия и противостояния религий. Мессия, Машиах, Великий Дух.

Цель иудаизма.

Мария: Скажи, пожалуйста, а почему не было принято решение внедрять одну

и ту  же  монотеистическую  религию,  т.е.  не  менять  какие-то  новые  постулаты  или

расширять их, потому что мы видим, что в настоящий момент религии ищут различия

и противостоят друг другу, или даже ведут войны друг против друга, чем ищут общее?

Ирина:  Я хочу тебе  сказать,  что люди склонны вести войны и ведут  их и в

одной религии друг с другом. Есть определенные типы Духов, которым нужно пройти

опыт сопротивления окружающим обстоятельствам, какие бы они ни были. И в этом

случае, они способны вести войну из-за одной или двух букв «и», которые написаны в

моем имени.

Мария:  Да,  это  так.  Мы  это  знаем.  Но  почему  же  было  принято  решение

создавать новые монотеистические религии?

Ирина: Какие, например?

Мария:  Сначала  иудаизм,  потом  христианство,  потом  ислам.  То  есть  не

преследовалась цель…

Ирина:  Задачей иудаизма был именно приход меня на Землю. Я говорил об

этом Моисею, он записал это в своей книге «Второзаконие».

О том, что в конце времен - это для них был конец времен, потому что для тех

Духов, которые это слушали, эти несколько тысяч лет были концом времен. Они же

жили,  осознавали себя относительно времени,  поэтому я сказал Моисею о том, что

Мессия, Машиах, Великий Дух придет в конце времен, и вы должны пойти за ним и

выполнять его законы.

И через  других  пророков,  в  дальнейшем  через  своих  контактеров  я  передал

характерные особенности этого Духа, которого они должны были распознать.

Там было все подробно написано: и из какого города, и с какого колена Израиля



он  будет,  и  какими  характеристиками  будет  обладать  Машиах.  Поэтому  целью

иудаизма было именно рождение меня на этой планете через эгрегор.

 

59:17 Причины физического уничтожения Иисуса.

Мария: Сменить иудаизм. Так сказать, иудаизм должен был плавно перейти в

христианство, а не образоваться новая религия, которая противостоит старой.

Ирина:  В  земном  теле,  когда  меня  хотели  побить  камнями  за  проповедь

Боголюбви и за то, что я творил добро в субботу, нарушая их праздник, я сказал им,

что  тот  образ  Бога,  который  был  у  них  на  тот  момент,  когда  я  с  ними  говорил,

превратился в противника Бога. На греческом языке это был «дьявол». И они стали

очень раздражены, так как они в своем понимании поклонялись Богу израильскому -

Яхве.

Тогда я им напомнил несколько мест из Писания, которые были даны Моисею в

«Торе», и я им сказал: «Если бы вы до сих пор верили Моисею, вы бы мне поверили,

так как он обо мне писал». Я это сказал не рядовым верующим в храме, не просто

священникам обычным, а начальникам священников, которые обязаны были по своей

должности наблюдать за исполнением Закона.

 И,  тем  не  менее,  это  только  ускорило  решение  сговора  между  римскими

войсками  и  верхушкой  иудейской  синагоги  на  тот  момент  времени  о  физическом

уничтожении меня как человека.

 

1:01:33 Христианство – реформация иудаизма? Закон Моисея. Изменение

канонов в соответствии с вибрациями Земли. Новый Завет.

Мария:  То  есть  я  правильно  поняла,  что  христианство  было  задумано  как

реформация иудаизма? Ты хотел помочь усовершенствовать представление о Боге?

Ирина: Это был Новый Закон, Новый Завет. Это была не просто реформация,

это было изменение канонов иудаизма для того, чтобы новые заповеди, новые законы

могли соответствовать изменившимся вибрациям Земли на тот момент времени. Так

как уже 2 000 лет существовал иудаизм к моменту моего рождения, чуть больше, и за

эти 2 000 лет Земля совершила, как вы сейчас называете, квантовый скачок, переход,

т.е. совершала такой переход в другую эпоху, где были другие законы, например, уже

не требовалась смертная казнь за преступления, что я показал в том случае, когда ко

мне привели женщину, которую поймали на месте измены своему мужу. По закону,

который я давал Моисею, ее должны были казнить.



Так  было  на  тот  момент  времени,  когда  я  говорил  с  Моисеем,  это

соответствовало вибрациям земной расы.  Но когда я пришел сам в своем теле,  это

перестало  соответствовать  новым  вибрациям  Земли.  И,  понимая  это,  некоторые

стражники, которые были слугами первосвященника, привели ко мне эту женщину и

спросили, что я посоветую сделать.

Это было сделано с той целью, чтобы поймать  меня в логическую ловушку,

потому  что,  следуя  закону  Моисея,  я  был  обязан  сказать  о  том,  что  они  должны

выполнить закон, так как я сам его давал. Но до этого я проводил много проповедей

среди  народа,  которые,  естественно,  слышали  священники  о  том,  что  этот  закон

упразднен законом любви.

Если бы я настоял на исполнении закона, то есть на казни, я бы не то, чтобы

противоречил  словам  своей  проповеди,  я  бы  вообще  разрушил  свое  дело,  ради

которого  я  воплотился.  Поэтому  я  сказал  единственное,  что  мог  сказать  в  той

ситуации: «Кто без греха из вас, брось в нее камень первым».

Я сказал это в физическом теле, которого вы знаете как Иисус Христос, именно

тем людям, а Моисею и его брату Аарону,  и всем его потомкам я не сказал такого,

чтобы они проверяли себя на грехи перед тем, как бросать камни, так как в другое

время они не способны были по своей природе сделать это. Они должны были пройти

путь некоторого общественного, социального и духовного развития.

Каждая религия соответствует определенной вибрации. Он мне сейчас говорит:

«На  тот  момент  времени  соответствовал  иудаизм,  потом  соответствовало

христианство. И когда я сказал, таким образом, и они все ушли, я не запретил им бить

ее камнями и не приказал это сделать – я предоставил им решить это самим. И они

решили так, как должно быть по новому Закону. Они прислушались к себе и оставили

ее в живых. Но когда они ушли, на этом дело не кончилось, то пошел слух о том, что я

не просто выступаю против закона Моисея, а делаю это очень опасным для иудаизма

способом.  То  есть  я  был представлен  как  противник  религии,  разрушающий устои

отцов, причем таким образом, что сами они ничего не могли мне ответить».

 

1:06:57  Смена  религий.  Соответствие  вибраций  эгрегору,  религии.

Физическая смерть Иисуса для изменения вибраций землян.

Мария: Чудный, мудрый ответ. Мы его все знаем. Я просто пытаюсь понять:

было ли запланировано, что христианство сменит иудаизм? То есть иудаизм перейдет в

христианство. В настоящий момент существует и иудаизм, и христианство, и ислам –



все три религии. Входило ли в твои планы, чтобы….

Ирина:  Такое не может быть запланировано.  Ты имеешь в виду под сменой

исчезновение одной и появление другой?

Мария: Да.

Ирина:  Такое  не  может  быть  запланировано,  потому  что  каждая  религия

соответствует определенным вибрациям. Эгрегор все равно остается существовать. Я

прекрасно  понимал,  что  некоторые  перейдут  в  новый  эгрегор  и  из  иудаизма,  и  из

языческих плазмоидных культов окружающих стран, народов, но тот эгрегор, который

остался, накапливался 2 000 лет и стал довольно сильной энергетической единицей.

Просто рассеять его было невозможно,  так как энергия его не может никуда

исчезнуть,  она  может  только  преобразоваться.  Поэтому  в  этот  эгрегор,  который

оставался,  в  нем  могли  остаться  только  те  люди  или  прийти  в  него  новые  люди,

которые по своим вибрациям соответствовали этому эгрегору.

Что значит «по вибрациям»? Я объясню, потому что на Бурхаде это понимает

каждый, но я не вижу понимания у некоторых людей сейчас на Земле.

Что значит «соответствовать по вибрации религии»? Это значит, что те законы,

не  обряды,  а  именно  законы,  положение  религии  должны  совпасть  с  внутренним

моральным законом в сердце человека, с его образом Бога и законов Бога, которые он

готов  исполнять.  Вот  это  называется  «подходить  по  вибрациям».  Почему  те  люди

выбросили камни и ушли? Потому что внутри себя они соответствовали вибрациям

нового христианского эгрегора.

А почему первосвященники, его служители решили убить мое тело? Потому что

они  по  вибрациям  на  тот  момент  времени  соответствовали  вибрациям  старого

эгрегора,  который  боролся  с  новым.  И  они,  и  эгрегор,  как  энергетическая,

энергоинформационная единица, своими вибрациями боролись против создания новой,

опасной  для  них  единицы,  которая  сможет  разрушить  все  то  дело,  которое  они

строили, можно сказать, 2 000 лет.

Я  прекрасно  понимал,  что  будет,  на  что  я  иду.  Это  был  мой  выбор,  чтобы

создать  эту  религию  именно  в  тех  условиях  и  именно  в  тот  момент.  Я  прекрасно

понимал, я уже говорил, что очень большая вероятность, что казнят мое тело таким

образом. Я мог прийти в любой другой период истории через свою маму. Она могла

тоже воплотиться через других людей, когда уже не было таких законов. Но мой выбор

был именно такой для того, чтобы свою энергию направить на изменение вибрации

всех землян. Это было возможно сделать только таким образом, как это произошло.



 

1:11:23 Сценарии развития религий. Для чего необходимо Духам проходить

ужасы войны, эпидемии, разрухи?

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  а  ты  видел  в  Ленте  Времени в  Духовном мире

сценарии развития всех трех религий, то, что они будут противостоять друг другу, что

они будут вести войны, что это приведет к раздору. Такой сценарий был известен?

Ирина:  Конечно,  был  известен.  Но  все  дело  в  том,  что  политеистические

религии, которые существовали до создания этих религий, не уменьшали раздора.

Я уже говорил о том, что  было множество групп людей в разных племенах,

которые соперничали друг с другом за влияние того или иного Бога, и это легко могло

перерасти  в  войну,  если  только  один  последователь  одного  Бога  чем-то  оскорблял

последователя другого. Оскорбление - это было больше чувства того, кого оскорбили,

если в его понимании была нарушена справедливость.

Все это происходило из-за неосознанности людей как духовных существ. Они

не осознавали сами себя как бессмертных Духов, частей Бога. И не осознавали своего

ближнего, представителя другого народа. Они могли осознавать представителя своего

народа как своего брата, а чужого уже не осознавали.

Были  такие  неосознанные  вещи  на  Земле  и  это  тот  период,  через  который

проходят очень многие цивилизации.

Почему так бывает?  Для того чтобы понимать,  что на любой планете  лучше

строить мир, терпимость, уважение к любой жизни, необходимо многим Духам пройти

через  ужас  войн,  разрухи,  эпидемий,  голода,  чтобы  понять,  как  это  ужасно,  и

потянуться к Свету.

 

1:13:38  Христианство.  Причина  возникновения  ислама  на  Аравийском

полуострове.

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  исходя  из  опыта  политеистических  религий,

которые ты только что перечислил, почему не было принято решение распространять

одну  монотеистическую  религию,  может  быть,  учитывая  особенности  климата,

особенности народа, но нести одну идею и одни принципы.

Ирина:  Это  было сделано  в  случае  христианства.  Я сказал  своим ученикам,

чтобы они все народы привели ко мне через крещение, то есть я этим словом открыл

им дверь  для  проповеди  и  в  то  же  время  для  вхождения  в  эгрегор  людей  других

народностей и религий, не только иудаизма.



Мария: Почему тогда было принято решение ввести ислам, а не христианство

на территории тех народов?

Ирина: Потому что на момент времени, когда был введен ислам, христианство

не  было  принято  на  Аравийском  полуострове,  было  много  Богов,  Духов.  Были

некоторые попытки проповеди христианства, но они получали жестокий отпор, опять

же со стороны местных жреческих и правительственных кругов, у которых был страх

потерять  власть  и  влияние.  И,  как  ты  сама  видишь,  необходимо  было  ввести

монотеистическую религию на более близкой арабам основе, чтобы объединить их.

Мария: Благодарю тебя.

 

1:15:34 Противоречия в толковании фразы «Ваш отец дьявол». Чем идол

отличается от Бога? Торговля в храмах. Метанойя.

Владимир:  Уважаемый Иисус,  большое спасибо. Я как раз хочу уточнить по

прошлому вопросу. Скажи, что именно ты имел в виду, когда говорил иудеям: «Ваш

отец дьявол?» Нас об этом часто спрашивают,  и многие интерпретируют это таким

образом, что Яхве – дьявол их Отец Духовный, и как же тогда они не соотносят, ведь

ты  же  был  Яхве,  а  ты  им  сказал,  что  это  дьявол,  и  начинается,  соответственно,

конфликт, противоречие.

Ирина: Я это им сказал, потому что их вибрации соответствовали ненависти,

злобе, отторжению, которые были несовместимы с тем эгрегором, который я строил

как Яхве.

Я знаю эту идею, что как будто я назвал Яхве дьяволом, выходит, самого себя.

Сейчас я объясню.

Он говорит: «Этот разговор произошел почти сразу после одного события (он

мне сейчас показал храм, вы его называете – синагога, двор, наполненный животными

для  жертвоприношений),  и  я  туда  пришел,  потому что  в  храме  Яхве  я  часто  учил

людей, был допущен туда как проповедник, так как в то время обучался и на раввина

тоже. Были такие, как у вас называются, не курсы, а вот у священника, у раввина, у

учителя  получаешь  как  бы  посвящение.  Я  его  получил,  когда  мне  еще  не  было  и

двадцати лет, до крещения.  

Я пришел в очередной раз в храм Яхве - в синагогу, и увидел, что там праздник,

когда готовилось жертвоприношение животных,  закон о котором был описан мною

Моисеем и записан им в книгу «Левит».

И когда я туда пришел, я увидел, что в самом храме, где должна быть молитва,



нарушается  закон:  продаются  животные,  которые  своими  криками,  топтанием  на

месте,  мешают молитве,  и еще я  увидел,  что в  синагоге  была специальная  валюта,

именно  храмовые деньги для того,  чтобы можно было верующему купить  ягненка,

козленка  или  голубя  для  жертвоприношения,  нужно  было  купить  его  у  торговцев.

Меняли  там  свои  деньги,  которые  они  приносили,  и  я  увидел,  почувствовал  эту

ментальную  атмосферу  этого  храма.  То,  что  простых  верующих,  с  ведома

священников, обменщики денег обманывают, вешают им на весах неправильно деньги.

Были уже и монеты, но и на весах обвешивали, и все это вместе вызвало во мне такое

чувство, что я должен очистить это место от этих энергий.

Я оглянулся по сторонам, взял лежащие на полу несколько веревок, которыми

погнал быков к выходу из храма, а священникам напоминал, что животные не должны

находиться внутри, потом я подошел к тем, кто разменивает деньги, и сказал, что они

должны  находиться  снаружи  храма,  так  как  здесь  должны  находиться  только

верующие  в  состоянии  молитвы,  а  не  звон  монет  и  эти  негативные  мысли людей,

которые  понимают,  что  их  обманули.  Они  просто  боялись  сказать,  что  им  дали

слишком мало.

Сказал:  «Очистите пространство храма моего Отца». Почему я сказал «моего

Отца», а не меня? Потому что я себя не отделяю от Него. Но они сказали, что я не

имею права этого делать, и тогда я опрокинул столы с их монетами, так как чувствовал

себя в этот момент очищающей энергией.

Я не хотел причинить вред этим людям, но я чувствовал, что это пространство

нужно очистить от негативных энергий, которые они принесли сюда. И после того, как

сбежались  стражники,  и  пришли  старшие  священники,  я  им  начал  говорить  из  их

писания  те  законы,  которые  должны  были  выполняться  в  храме,  которые  они

нарушили. И тогда они увидели, что я не нарушаю закона, а выполняю его.

Это  все  происходило  перед  народом.  Они  понимали,  что  перед  народом

показали свое незнание и невыполнение закона и сделали видимость, что они со мной

согласны, но они затаили обиду, зло внутри себя и уже тогда решили мне отомстить.

И  когда  меня  спросили,  почему  я  себе  позволил  таким  образом  наводить

порядок, я им сказал, что дом моего Отца не должен превращаться в дом торговли.  

Я считал и считаю это очень важным: то пространство, где верующие отдаются

молитве,  размышлениям о Боге,  о своем Отце, должно быть свободным от энергий

финансового  эгрегора.  Это  несколько  разные  по  вибрациям  эгрегоры.  Они  могут

находиться  рядом,  но не  должны мешать  своими энергиями,  отвлекать  от  мысли о



Боге,  о  Духовном  мире  и  вызывать  какие-то  неприятные  ассоциации  со  своим

жизненным опытом.

В храме должен быть храм. А дом товаров или торговли, или магазин должен

быть рядом. Я им сказал, что в доме моего Отца не может такое происходить, и только

потом у нас пошел разговор о том, что они дети Авраама, поэтому творят его дела. И в

этом контексте я им сказал, что их отец дьявол.

А теперь скажите, если бы Яхве считал дьяволом, я бы назвал его дом синагогу

домом моего Отца?

Я им говорил про тот образ, который они создали себе на месте Яхве, такого

идола, можно сказать. Чем идол отличается от живого Бога? Он создан воображением.

Некоторый созданный воображением образ в уме и в сердце человека, который даже не

назначает никаких законов Духовного мира, по которым могут повышаться вибрации

Духа.  Он просто  говорит,  что  если  вы  нарушили  закон,  то  вы  моим священникам

должны принести  определенную  жертву и  этим очиститесь,  не  изменением  себя,  а

жертвой.   

И этот некоторый такой идол, в котором есть энергии и финансового эгрегора, и

чувство превосходства, и т.д., они создали в своем сердце, внутри иудейского эгрегора

такой образ Бога.  И в них, конечно же, в их разуме.  И именно этот образ я назвал

дьяволом. И продолжил: ибо он человекоубийца, от начала не устоял в истине.

Почему я его так назвал? Та личность, которую я назвал дьяволом, не устоял в

истине,  хотя  был  очень  близок  ко  мне,  и  мы  с  ним  были,  по-вашему,  духовными

братьями.  Но  он  не  устоял  в  этой  истине,  опустился  по  своим  вибрациям,  стал

дьяволом. И этот образ,  который сформировали эти священники,  которым я сказал:

«Ваш отец – дьявол», -  этот образ тоже вел к деструкции,  к понижению вибраций,

потому  что  не  позволял  духовно  развиваться,  а  просто  позволял  делать  вид

благочестия и успокаивал сердце человека тем, что он ведет праведную религиозную

жизнь.

При  этом  изменения  не  то,  что  поведения,  а  этих  ментальных  установок,

которые  приводили  к  разрушению,  к  преступлениям  против  себя  и  близких  в

отсутствии любви во всех формах, и это была религия самооправдания и прикрывания

образом  Бога  своих  низковибрационных  состояний.  Это  была  дьявольская  идея,

потому что она не позволяла увидеть истинного Бога, который зовет к любви, к Свету,

к осознанию себя и к истинной метанойи, покаянию, а значит, и исправлению своих

поступков в Свете Бога.



И, естественно, мой любимый сын Давид знал, что жертва Богу – Дух сокрушен,

и сердце смиренное он не уничижит. Это говорило о том, что за тысячу лет до этих

священников Давид понимал, что самая главная жертва – это метанойя».

 

1:29:18 Первые заповеди, данные Моисею. Технологии нанесения заповедей

на камень.

Владимир:  Огромное  спасибо.  Я  думаю,  всех  этот  ответ  устроит,  очень

подробный, детальный и, на мой взгляд, очень убедительный.

Следующий вопрос: уважаемый Иисус, скажи, а какими были те самые первые

заповеди,  данные тобою Моисею и зафиксированные на первом камне,  который он

потом разбил после истории с тельцом, и какая технология конкретно применялась для

нанесения этих заповедей?

Ирина: Он мне показывает, что это было два камня, он берет прибор и лучом

наносит.  Есть  такой  луч,  который  как  бы  камень  немножко  проплавляет,  под  его

действием образуются углубления, как пишет.

Владимир: То есть это была, по сути, гравировка на камне.

Ирина: Ну, да, это как бы лучом делает, возникают буквы.

Какие заповеди были? Там были десять заповедей, которые я посчитал самыми

важными. Вообще в Торе намного больше заповедей, но эти были важные как ступени

ко мне, к Высшему Духовному миру. Естественно, это были слова о том, чтобы они

поклонялись  только одному Богу,  раз  это монотеистическая  религия,  чтобы они не

создавали себе изображений и ничего земного, никаких животных, птиц, рыб, потому

что часто этими изображениями пользовались поклонники плазмоидных культов. И,

сделав  такое  изображение,  их  энергии  уходили  в  их  эгрегор.  И  тогда  бы  эгрегор,

который формируется мной, перемешался бы с их энергией. Ничего бы не получилось.

Владимир:  То есть эти заповеди не отличались от тех,  которые были позже

переданы Моисею? Речь идет о самых первых, камень с которыми он разбил.

Ирина: Нет, не отличались. Я потом просто повторил.

Максим: Еще 5 минут.

Ирина: У них много вопросов.

Владимир: Спасибо большое. Будем делать больше конференций. Уважаемый

Иисус, у нас много вопросов, ты не против, если мы сделаем не три конференции, а

больше?

Максима: Не две, а три. Я понял.



Владимир: Мы собирались три, а хотим теперь еще больше, потому что у нас

тут не хватит. Это постепенно.

Максим: Я думаю, что нам пойдут на уступки.

Мария: Можно задать следующий вопрос?

Ирина: Да.

 

1:32:10 О вероятности насильственного  внедрения новой религии.  Опыт

воплощения Духа. Война, агрессия.

Мария: Скажи, пожалуйста, ты сам и Межзвездный Союз осознавали тот факт,

что  внедрение  и  укрепление  каждой  новой  монотеистической  религии,  сначала

иудаизма,  потом христианства  и мусульманства  будет происходить  насильственным

путем,  то  есть  кровью  и  мечом  по  отношению  к  существующим  народам  и  их

религиям, и каким образом это должно было впоследствии поднять их духовность и

вибрации?

Ирина:  Вопрос  понятен.  Спасибо.  Внедрение  новой  религии  на  тот  момент

времени, когда была осознанность людей на том уровне, на котором она была в момент

внедрения иудаизма, христианства и ислама, действительно по линиям вероятности на

Ленте Времени не предполагала практически другого исхода, кроме войны. Просто по

линиям  вероятности  было  видно,  что  если  не  были  бы  созданы  религии

монотеистического толка, то эти политеистические религии все равно вступали бы в

военные конфликты, и те же самые люди, те же самые Духи только уже по другому

поводу:  захват  территории,  борьба  разных  жреческих  сословий,  то  есть  та  война,

которая велась ради внедрения нового культа просто велась бы по другому поводу:

сохранения своих территорий, например, или мести за какую-то обиду.

Та агрессивная энергия, которая накапливалась в эгрегорах Земли, должна была

найти выход в активных действиях, иначе она разрушала бы тела людей.

Дело в том, что физическая война, физическое сражение – это лишь последний

этап накопленной в ноосфере Земли агрессивной энергии.

Сначала идет долгий период агрессии внутри какого-то народа, внутри какой-то

группировки, и только через довольно длительный период времени это перерастает в

физические действия. 

Именно  через  монотеистические  религии  была  дана  большая  возможность

приблизиться к единому Богу каждому человеку,  чем в политеистических религиях,

потому что было сказано, что есть один Творец и Отец всех людей на Земле, который



есть любовь, к которому нужно стремиться, если хочешь жить в мире, как и Он есть

Царь  мира.  Это  было  сделано,  в  том  числе  ради  прекращения  войн,  насилия,

несправедливости.

Почему спустя такое длительное время и сейчас на Земле существуют эти вещи?

Я хочу вам напомнить, что возраст вашей земной цивилизации составляет лишь

одну  десятую  от  возраста  более  развитых  рас  в  Галактике.  Вам  еще  предстоит

длительный путь развития. Очень многие цивилизации проходили через этот период

социальных потрясений, войн. И хочу также сказать, что тот Дух, который рождается

на определенной планете в определенный исторический период, обязательно знакомят

с  тем  фактом,  что  возможны  с  такой-то  долей  вероятности  военные  действия,  в

которых с долей вероятности он будет участвовать, если согласится на воплощение.

Или  если  будет  какая-то  эпидемия  или  еще  какое-либо  бедствие,  которое  может

привести к преждевременному выходу из воплощения. И для этого Духа, например,

срок  воплощения  75 лет,  но  на  этой  территории  возможность  с  вероятностью 70%

военных действий. Если он родится мужчиной, с такой-то долей вероятности он может

в них участвовать и с такой-то долей вероятности может в них погибнуть. Примерно

такие планы воплощения дают Духу, рассказывают ему, но он и сам это видит. Это же

все происходит в ментальном контакте с наставниками.

И многие Духи, которым нужно переработать в себе, гармонизировать энергию

агрессии и научиться, например, любить врагов, смиряться с потерей физического тела

в любом возрасте, то есть полностью довериться Богу, выбирают опыт воплощения в

такие годы нестабильности, конфликтов, революций.

 

1:38:23 Религия Межзвездного Союза. Цель жизни человека на Земле.

Мария:  Благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  на  планетах  Межзвездного  Союза

преобладают какие формы религии, верования взаимодействия с Богом?

Ирина:  Внутренняя  религия  Света,  когда  с  детства  учат  ребенка  искать  тот

закон Бога, который заложен в духовном сердце каждого разумного существа.

Мария: То есть, можно сказать, монотеистическая религия?

Ирина:  И  не  монотеистическая,  и  не  политеистическая  –  она  вообще  не

теистическая,  это как слияние с божественным Светом, желание и стремление стать

его проводником в материальный мир. Как бы ощущение себя единым целым. Это то,

что я говорил о религии Межзвездного Союза, некоторые заповеди из которой я дал в

Нагорной проповеди. Это когда я сказал, что ваш Свет должен светить перед людьми.



Это была одна из главных заповедей.

И  дальше  я  сказал,  что  цель  жизни  человека  на  Земле  –  это  стремление  к

бесконечному совершенству. Не к такому совершенству, идеалом которого я был, а к

совершенству,  как  у  моего  Отца.  А  он  есть  Абсолютная  Любовь.  И  этот  идеал

совершенства  абсолютной  любви,  любви  к  себе,  к  ближнему,  любви  к  Богу  я

проповедовал каждый день и час словом, делом и помышлением на Земле.

И  сейчас  я  повышаю  свои  вибрации  вместе  с  вибрациями  людей,  которые

соединяются  со  мной  через  таинство  причащения,  я  повышаю  вибрации  всех  нас

вместе  для  того,  чтобы  каждый  мог  почувствовать  меня  в  своем  сердце  и

почувствовать себя мной, а меня – собой. И ощутить, что мы все едины в Свете Бога, и

тот человек, которому вы смотрите в глаза – это я, и те, возможно, жесткие, грубые

слова, которые он вам говорит – это та же энергия любви, но искаженная восприятием

этой конкретной части меня, которая это не осознает.

Мария: То есть новая ступень божественной грамотности либо божественного

восприятия.

Ирина: Эта нова ступень была дана еще 2 000 лет назад.

Максим: Ну, что, и на этой божественной ступени мы, наверное, закончим эту

конференцию. Огромное спасибо.

Владимир: Пусть Иисус просто обратиться к нам, если можно, если у него есть

что  сказать  уже  вне  вопросов,  и  мы  эту  конференцию  завершим  с  надеждой  на

следующую.

 

1:42:06 Обращение Иисуса.

Ирина:  Он  говорит:  «Мне  нравятся  ваши  вопросы,  вопросы  подписчиков

проекта  «Кассиопея»  и  то,  как  вы  их  отбираете.  Они  очень  важные  для  каждого

человека,  потому  что  каждый  желает  узнать  природу  человеческих  грехов,

проявленных  через  религию,  потому  что  это  основная  причина,  которая  может

оттолкнуть от религии человека. И поэтому эти вопросы очень важны: как в религии

могло допускаться насилие, с какими целями, и почему были приняты такие решения,

которые приводили к войнам, и почему вообще существуют войны на Земле или на

других планетах. Что такое вообще война?

Эти вопросы об агрессии и об энергии агрессии, о ее применении в земном мире

очень важны, так как в его эгрегорах вашего мира еще очень много энергии гнева,

осуждения,  борьбы,  которые  проявляются  в  сознании  отдельных  людей.  Я  хочу



напомнить, что физическая война – это лишь отражение духовной войны, которая идет

на ментальном уровне между сознаниями разного уровня.

Пока  не  закончатся  войны  между  умами,  невозможно  прекратить  войны  на

физическом плане. По любой причине: одна религия, много религий. Люди, в которых

вселился вирус агрессии, будут проявлять его в любой среде. А вселиться он может

только в те умы, которые находятся в состояния постоянного спора и сопротивления

окружающему миру.

Это  определенный  тип  Духов,  который  проходит  свой  урок  принятия,

покорности,  кротости  и  смирения,  то  принятия  с  миром.  Ну,  и,  конечно,  все  эти

качества  вмещаются  в  одно  огромное  по  значению  слово  Любовь.  Это  тот  Свет,

который есть в каждом из вас.

Я готов встречаться каждый месяц с вами и отвечать на ваши вопросы через

Ирину Подзорову как  контактера,  а  также  я  общаюсь  и  с  другими  контактерами  в

форме фантомов или христосознания. Я знаю уже сейчас, сколько моих контактеров

посмотрит это видео, и хочу напомнить, что панацея от войны и насилия находится в

вас самих. Это тот Свет любви, который сейчас каждый чувствует после просмотра

этого видео.

 Я уверен, что вы прикоснулись к этому Свету, но он не столько в Ирине, и не

столько во мне, сколько в вас. Это ваш собственный Свет. Если вы будете всегда, при

любых  обстоятельствах  оставаться  в  нем,  и  это  будет  делать  каждый  человек,  то

любые  войны,  несправедливость,  коррупция,  насилие  и  все  другие  преступные  и

беззаконные  структуры  вашего  общества  просто  рассыпятся  за  ненадобностью,  а

энергия их эгрегоров перейдет в Свет. Это и было целью моего воплощения, и является

целью каждого повышения вибрации при соединении с вами. Я чувствую каждого, кто

причащается  моего  тела  и  крови.  Чувствую  ваши  беды,  грусть,  агрессию,  счастье,

слезы, ваших детей и внуков.

Я с вами. И я есть вы.

А когда вы осознаете, что вы стали мной, вы войдете в Межзвездный Союз, а

ваша Душа в Царство небесное».

 

1:47:08  Влияние  данной  встречи  на  вступление  планеты  Земля  в

Межзвездный Союз.

Владимир:  Огромное  спасибо!  Еще  скажи,  пожалуйста,  уважаемый  Иисус,

можешь  ли  ты  в  Ленте  Времени  увидеть,  примерно,  на  сколько  лет  приблизил  на



сегодня проект «Кассиопея» и конкретно наша встреча с тобой дату нашего вступления

в Межзвездный Союз? Вероятность. Можешь не отвечать.

Максим: На этой ноте мы закончим нашу конференцию.

Владимир: Можем встретиться с ним. Пусть последнее скажет, в районе 8 мая

на ретрите.

Ирина: На ретрите – не знаю.

Владимир: 8-9 мая.

Максим: Будем смотреть. Не знаем.

Ирина: Посмотрим. Ты будешь с нами.

Владимир: Нет, я у Иисуса спросил, думал, он сейчас скажет: «Да, могу».

Ирина: Он говорит, что каждый месяц готов встречаться.

Владимир: Пройдет меньше 30 дней. Хорошо. Все. Большое спасибо! Огромное

спасибо Иисусу, огромное спасибо, Ирина!

Максим: Всем пока!

Мария: Ирочка, спасибо тебе, дорогая! Ну, как вы там?

Ирина: Куда улетели?

Владимир: Ну, мы тогда запись заканчиваем. Да?

Мария: Да, заканчивай. 

 


